

#BADEN-WÜRTTEMBERG 21. August 2024

# OV Rhein-Neckar: Jahresausflug nach Asselheim

Ende Juni startete der OV Rhein-Neckar mit der Regio-Bahn ihren alljährlichen Ausflug nach Asselheim. Unser Hüttenwirt und treues EVG-Mitglied, Norbert Schott, holte uns am Bahnhof ab und führte dann zur Sporthalle.



Dort wurden wir mit Pfälzer Sekt und Brezeln empfangen. David Zein, als Vorsitzender des Ortsverbandes Rhein-Neckar, begrüßte die Kolleginnen und Kollegen mit ihren Partnern recht herzlich. Die Stimmung und das Wetter waren perfekt, es konnte nichts mehr schiefgehen.

Danach gab es eine kleine Wanderung, für die Fußkranken war ein Transfer eingerichtet, zur Pfälzer Hütte auf die Höhe mit wunderbarem Ausblick in die Ebene. Bei Pfälzer Wein und Pfälzer Spezialitäten konnten wir einen herrlichen

Nachmittag verbringen und uns auch mal außerhalb der Pflicht mit den Kolleginnen und Kollegen austauschen. Alle waren wieder begeistert und freuen sich auf das nächste Jahr.



[Alle Bilder anzeigen »](#)